



EDUCACIÓN | DESDE EL 19 DE ENERO

Alumnos de 17 centros de la provincia serán asesorados para acceder a la Universidad

La institución académica, junto a Diputación y Junta, pone en marcha el programa "tu futuro" que informará también a los padres

M.H.

Los alumnos de cuarto curso de Educación Secundaria Obligatoria y de segundo de Bachillerato de 17 centros educativos de la provincia serán asesorados para acceder a la Universidad el próximo curso, esto se producirá gracias a la sexta edición del programa "tu futuro" puesto en marcha por la Universidad de Salamanca, la Diputación y la Junta de Castilla y León.

El objetivo de este plan, que se inicia el próximo 19 de enero en Terradillos, es el de dar a conocer a los alumnos las diferentes opciones que ofrecen los estudios universitarios y los cursos formativos de grado medio y superior que conforman la Formación Profesional. Del mismo modo, el programa ofrecerá sesiones también para los padres de los alumnos en las que se analizarán las posibilidades de cada titulación universitaria y sus posibles salidas profesionales.

Durante la presentación del programa estuvieron presentes el diputado de Juventud, Alfredo Martín Serna, la vicerrectora de Alumnos de la Universidad, Cristina Pita, y la directora provincial de Educación, Manuela Rosellón. Todos ellos coincidieron en la necesidad de seguir impartiendo estas sesiones y de continuar mejorando las posibilidades que ofrece este programa.

Tanto Manuel Rosellón como Cristina Pita resaltaron el incremento de nuevos alumnos que están sufriendo las titulaciones universitarias y los ciclos formativos debido a buena medida a las dificultades que ofrece ahora el mercado laboral.



Manuela Rosellón, Alfredo Martín y Cristina Pita, ayer en La Salina./ GUZÓN

Inicio el día 19 de enero

El programa se iniciará el próximo día 19 de enero en el instituto Quercus de Terradillos. En Santa Marta las sesiones llegarán al Calisto y Melibea el día 25 de enero, y al Gonzalo Torrente Ballester los días 15 de marzo y 17 de abril. El instituto Batuecas de La Alberca recibirá el programa el 27 de enero. En Alba de Tormes, el Leonardo da Vinci acogerá las charlas los días 15 y 22 de febrero; y el Vía de la Plata de Guijuelo los días 7 y 14 de ese mismo mes. Tres centros mirobrigenses acogerán el programa. El Fray Diego Tadeo los días 3 y 26 de abril; el seminario San Cayetano el 3 de

abril y el Tierra de Ciudad Rodrigo en las jornadas del 3 y el 26 de abril. En Peñaranda el Germán Sánchez Ruipérez los días 22 y 28 de marzo; y el Tomás y Valiente los días 24 y 25 de ese mismo mes. El programa llegará a Vitigudino el 27 de marzo y el 15 de abril, a Babilafuente el 20 y 29 de marzo, a Armenteros el 18 de abril, y al Ramón Olleros de Béjar los días 28 y 29 de febrero. El Tomás Bretón de Villamayor acogerá las jornadas los días 6 y 13 de marzo y el Tierras del Abadengo de Lumbrales el 7 y el 8 de marzo.